

Die SEKELS GmbH ist ein Distributor von Kernen, Bauelementen, Halbzeugen, Teilen und Blechpaketen, sowie ein Hersteller von induktiven Bauelementen, Abschirmungen und Magnetsystemen, und somit im Sinne von REACH ein „nachgeschalteter Anwender“. Für diese „Erzeugnisse“ unterliegt die SEKELS GmbH weder der Registrierungspflicht, noch der Pflicht zur Erstellung von Sicherheitsdatenblättern.

Die Anforderungen der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 sind unserem Unternehmen bekannt.

Darüber hinaus werden wir Sie umgehend gemäß Artikel 33 der REACH-Verordnung informieren, falls Inhaltsstoffe unserer Produkte von der ECHA als besonders besorgniserregend eingestuft werden (Stand 27.06.2018 der Kandidatenliste).

Ansprechpartner für weitergehende Fragestellungen zur Umsetzung von REACH in unserem Unternehmen ist Herr Ralf Wengerter, Tel. +49 6002 9379-16, [rwengerter@sekels.de](mailto:rwengerter@sekels.de).

- - -

Sekels GmbH is a distributor of core, components, semi-finished materials, parts and laminations, as well as manufacturer of inductive components, magnetic shielding and magnetic systems, thus in the nomenclature of REACH a “downstream-user”. For this “goods” Sekels GmbH is not obliged for registration nor for issuing material safety data sheets.

The requirements of the REACH regulation (EG) Nr. 1907/2006 are known in our organization.

You will be informed immediately if any substance classified as “alarming” by the ECHA is used in our products (Candidate List of 27.06.2018).

Please contact Mr. Ralf Wengerter, phone +49 6002 9379-16, [rwengerter@sekels.de](mailto:rwengerter@sekels.de), in case of questions.